

Jardín de Sergio Algora / Avda. San José, 201-203
Tlf - 976 72 61 36
De lunes a domingo, de 10 a 21h.

Autobuses: líneas 23/39/40

Nº 24

SEPTIEMBRE
OCTUBRE
NOVIEMBRE
DICIEMBRE

2023

**SI QUIERES
PARTICIPAR
EN ALGUNO DE
ESTOS TALLERES,**

Puedes inscribirte
enviando un correo a
harinerazgz@gmail.com

También puedes hacerlo
presencialmente en la propia
Harinera, en nuestros
horarios de apertura
(de lunes a domingo,
de 10 a 21 horas).

Si estás leyendo estas líneas,
**¡BIENVENIDA
A UN NUEVO CURSO
EN HARINERA ZGZ!**

Después del verano, después del calor, después del merecido descanso para recuperar energías... ¡volvemos con más ganas que nunca! Arrancamos este nuevo cuatrimestre con la misma energía comunitaria que de costumbre, y con el mismo objetivo: que todo el mundo pueda disfrutar de la cultura en primera persona, mancharse las manos, experimentar y participar.

Nos esperan unos meses en los que, como verás en este boletín, te proponemos un sinfín de posibilidades: haremos cerámica, circo, teatro, rap, bordado; construiremos colaborativamente, aprenderemos oficios y costumbres casi perdidas como el grabado en cuero, el tejido en mimbre, la elaboración de fermento o el hilado de lana; ilustraremos, cantaremos, jugaremos, tocaremos instrumentos, bailaremos...

Nos encontrarás por sorpresa en varios rincones de San José, invitándote a construir maquetas del barrio; conectaremos Kabul, el Bronx y San José a través del hip hop; intercambiaremos experiencias con proyectos de teatro comunitario de Latinoamérica; colaboraremos con el Festival Juega e Imagina; acogeremos, un año más, parte de las exposiciones y actividades de la séptima edición del encuentro internacional de arte textil Hilaku... Y todo, por supuesto, en comunidad: ¿qué mejor manera de comenzar la temporada que compartiendo el placer de crear, conociéndonos, y contribuyendo a construir una Zaragoza en la que la cultura sea comunitaria, libre, inclusiva y diversa? Y si quieres dar un paso más, ya sabes que Harinera es el único espacio que te ofrece esa oportunidad: puedes unirse a nuestra Asamblea, sumarte al colectivo Llámalo H y así, decidir juntas qué cultura queremos para nuestro barrio y nuestra ciudad.

Pero eso no es todo, porque la vida en Harinera no se detiene y va más allá de las páginas de este boletín. Y es que durante este cuatrimestre pasarán muchas cosas más:

celebraremos la inauguración de la nueva pérgola del CEIP San José de Calasanz, cubierta por cientos de mandalas confeccionados por la comunidad escolar; os invitaremos a una nueva edición de nuestras Jornadas de Invierno intercultural, con colectivos de personas migrantes que nos harán partícipes de sus tradiciones y costumbres... y, sobre todo, pondremos en marcha un nuevo proyecto que nos hace especial ilusión, dirigido a la gente más joven. ¿Queréis un adelanto? Está bien... Próximamente vamos a lanzar la primera convocatoria de Altavoces de Harinera: buscamos a embajadores y embajadoras de entre 12 y 23 años a las que les apasione la comunicación, con ganas de compartir los mejores planes de la ciudad, que se mueran por conocer antes que nadie las actividades de Harinera y quieran empaparse de este espacio lleno de creatividad y arte... ¿Te reconoces? ¿Eres tú? Si la respuesta es sí... ¡no te despistes, porque muy pronto tendrás nuevas noticias!

CONOZCAMOS LOS MONUMENTOS DEL BARRIO

Colectivo Barroko

¿Vives en el barrio de San José y piensas que conoces todos sus monumentos importantes? ¿No eres del barrio, pero quieres visitarlo a través de la cerámica? ¡Este es tu taller! Realizaremos maquetas en cerámica de cada uno de los monumentos del barrio de San José: cada persona traerá varias ideas y así intentaremos realizar maquetas distintas. ¿Crees que podremos abarcar todos? Te daremos una pista... ¡Harinera será uno de ellos!

3, 17, 24 y 31 de octubre y 7 de noviembre. Martes, de 18:00 a 20:00h. A partir de 18 años. Gratuito, plazas limitadas. Requiere preinscripción a todo el taller (es imprescindible poder acudir a todas las sesiones).

MAPEANDO

Río revuelto

¡Vamos a construir una maqueta de nuestro barrio! Para ello os proponemos una quedada un sábado cada mes en distintas ubicaciones. Nosotras aportamos materiales, ideas, ayuda y mucha creatividad... Lo único que tienes que traer son ganas de jugar y de crear.

Sábados, de 10:30 a 13.30h. Dirigido a gente con ganas de jugar y construir. Nos encontrarás en estos días y lugares:

*30 de septiembre – Parque de la Memoria
21 de octubre – Plaza Mayor de San José
18 de noviembre – Plaza Reina Sofía
2 de diciembre – Parque de La Granja*

FREESTYLE RAP CON FUETHEFIRST

¿Estás buscando dónde pillar un micro? Si quieres poner en forma tu frase, soltar barras, aumentar tus skills... vente a este encuentro de Mcs y Femcees con FueTheFirst en Harinera ZGZ. Un espacio para escribir y soltar rimas, improvisar raps, conocer a Mcs y Femcees y montar un directo muy pro como final del taller.

Sesiones: 7, 14, 21 y 28 de septiembre; 6, 19 y 26 de octubre; 2, 9 y 10 de noviembre. Jueves, de 18:00 a 20:00h. (excepto viernes 6 de octubre). A partir de 15 años. Gratuito, plazas limitadas. Requiere preinscripción.

Concierto final, el 10 de noviembre a las 19:00h. Entrada libre hasta completar aforo.

¿Te apetece indagar en el barro? ¿Te apetece que el barro indague en ti? Nos adentraremos en el mundo interno a través de la expresión plástica, del impacto de nuestras manos sobre una pella de barro. Elige a qué sesión te unes y déjate atravesar durante estas dos horas.

Elige una sesión: martes 19 de septiembre, o jueves 21 de septiembre. De 18:00 a 20:00h. A partir de 18 años. Gratuito, plazas limitadas. Requiere preinscripción.

AUTOBIOGRAFÍA TEXTIL

Mottainai ZGZ. Arte textil desde el cuidado a la vida

A través de este curso de escultura textil aprenderemos técnicas de diseño y modelado en tela, centrándonos en la interpretación de nuestros cuerpos como espacio autobiográfico para crear nuestro alter ego en forma de muñeca. El taller tiene dos versiones: una dirigida a personas mayores de 16 años, y otra dirigida a la infancia. No es necesario conocimientos previos.

Taller para mayores de 16 años: 24 y 31 octubre, y 7 y 14 de noviembre. Martes, de 17:30 a 20:30h. / Taller abierto para infancia (de 7 a 12 años): 16 y 23 de septiembre. Sábados, de 10:00 a 13:00h. Gratuitos. Plazas limitadas. Requiere preinscripción.

LUCERA

Colectivo Noray y Recreando Estudio Creativo

Lucera busca iluminar aquellos aspectos y lugares en los que las mujeres han estado históricamente invisibilizadas. A través de talleres de conversación, reflexión y construcción crearemos luminarias de manera colaborativa para conformar una instalación artística colectiva que expondremos en Harinera.

De 7 al 28 de noviembre. Martes 7 y 14 de noviembre, de 17:30 a 19:30h. Martes 21 y 28 de noviembre, de 17:00 a 20:00h. A partir de 18 años. Gratuito, plazas limitadas. Requiere preinscripción (a todo el taller completo).

ADORNOS DE NAVIDAD CON MIMBRE

A. C. Claracol

Aprende a realizar adornos de navidad introduciendo un nuevo material: el mimbre y las fibras vegetales. Experimenta con tus manos aprendiendo técnicas tradicionales y contemporáneas. Trabajaremos diferentes adornos de navidad realizados con materiales naturales probando diferentes nudos, trenzados y engarces que nos ayudarán a confeccionar nuestro diseño. Descubre materiales y procesos sostenibles.

25 de noviembre y 2 de diciembre. Sábados, de 10:00 a 13:00h. A partir de 12 años (se admiten niños y niñas de menos edad, pero deberán venir acompañados). 15€/persona. Plazas limitadas, requiere preinscripción (a todo el taller).

ANDAR DE NONES

TEAdir Aragón/ Gejo de Sinope

Comenzamos el octavo curso de este taller de artes plásticas pensado para potenciar el talento creativo de personas con diversidad psíquica, y seguimos con nuevas colaboraciones y proyectos: exploraremos el mundo de la bisutería en cerámica con Las Bórax Colectiva Cerámica, realizaremos un taller de diseño de carteles con Isidro Ferrer en compañía de alumnos de la Escuela Superior de Diseño de Aragón y mostraremos el trabajo realizado con diferentes muestras en espacios expositivos de nuestra ciudad -Centro Joaquín Roncal, ESDA, Espacio Tiempo-. Síguenos en @andardenones

Lunes de 17:30 a 19:30h. y jueves de 16:30 a 18:30h. Desde el 11 de septiembre. Personas con diversidad psíquica a partir de 18 años. 30€ mes/alumno. Plazas limitadas. Requiere preinscripción.

GRABADO ARTESANAL EN CUERO

Elena Martín Nicolás/ Cuericos

En este taller de artesanía aprenderemos a crear y diseñar nuestras propias piezas de cuero con la técnica del grabado a punzón. A la hora de confeccionar nuestros complementos utilizaremos cuero de curtiición vegetal, apostando así por un proceso más respetuoso con el medio ambiente. Una vez finalizadas, cada participante se llevará la pieza que haya creado.

Del 11 de septiembre al 6 de noviembre (excepto el 9 de octubre). Lunes, de 17:30 a 19:30h. A partir de 18 años. Gratuito, plazas limitadas. Requiere preinscripción.

GRUPO DE DIBUJO DE HARINERA ZGZ

¿Eres creativa? ¿Te gusta dibujar? ¡Únete a nuestro grupo! Dibujamos en Harinera dos veces por semana. No son clases con profesor: nos reunimos para dibujar libremente, pasar un rato juntas y compartir la experiencia. Utilizamos técnicas diversas: pastel, carboncillo, grafito... Si estás interesada, pásate por Harinera en nuestro horario y te informaremos.

Miércoles y viernes, de 17:00 a 19:00h. Desde el 22 de septiembre. Para todas las edades. Gratuito. No es necesaria preinscripción.

CIRCO ABIERTO

Escuela de circo social

Actividad de entrenamiento de circo de manera autónoma, en la que contarás con la ayuda y el cuidado de un profesor de la Escuela de Circo Social, siempre disponible para resolver dudas y ayudarte a avanzar en la técnica. Un espacio accesible dirigido a jóvenes mayores de 12 años en el que practicar ejercicio en un entorno seguro, aprender nuevos trucos y mejorar su técnica favorita: acrobacia, equilibrios, malabares y/o aéreos.

Todos los martes, de 19:00 a 20:30h. Para jóvenes a partir de 13 años. Desde el 5 de septiembre; actividad anual. Gratuito, acércate a probar. Más información en: escuelacircosocialzgz@gmail.com.

JUEGA CON ARCILLA EN HARINERA

Colectivo Barroko

¿Has probado alguna vez la arcilla de secado al aire? Este taller está dirigido para que las más pequeñas puedan jugar, experimentar y hacer realidad sus ideas con la arcilla de secado al aire. En la primera sesión realizarán la pieza que más les guste: una mascota, un jarrón, un juguete... y en la segunda la pintarán para poder llevársela a casa.

Elige un turno: el 11 de noviembre, de 11:00 a 13:00 y de 17:30 a 19:30h.; o el 15 y 17 de noviembre, de 17:30 a 19:30h. De 5 a 10 años. Gratuito, plazas limitadas. Requiere preinscripción. Esta actividad forma parte de la 2ª edición del Festival Juega e Imagina, que tendrá lugar del 4 al 26 de noviembre en diferentes espacios de toda la ciudad.

FERMENTOS ILUSTRADOS

Rocío Gallardo/ Tomás Gallardo

Aprende a crear un cultivo madre para masa de pan y a cuidarlo en el tiempo, una costumbre ancestral que queremos compartir de forma comunitaria y comenzar, así, una comunidad de fermentistas en Zaragoza. Recorreremos la introducción a los fermentos de manera lúdica y práctica, y registraremos el proceso de una manera singular: a las personas asistentes se les entregará un fanzine en el que ilustraremos la evolución del fermento y diseñaremos nuestra propia greña. También os aportaremos los materiales para realizar el cultivo madre, y finalizaremos con la masa para pan.

12 y 15 de septiembre, de 18.00 a 20:00h. A partir de 16 años (o a partir de 10 si vienen acompañados por una persona adulta). Gratuito, plazas limitadas. Requiere preinscripción (imprescindible asistir a las dos sesiones).

TEATRO Y TRANSFORMACIÓN

Colectivo TO

Con estos dos talleres dotaremos de ejercicios, juegos y técnicas teatrales a las personas que acompañan procesos, para que puedan trasladar el aprendizaje a su labor de mediación y educativa. En el primero abordaremos las bases teóricas del Teatro del Oprimido y exploraremos las técnicas de Teatro Imagen y de Teatro Foro. En el segundo trabajaremos con las técnicas introspectivas de Teatro del Oprimido, que nos ayudan a profundizar en la complejidad de los conflictos. El ciclo terminará con una muestra abierta de Teatro Foro en la que podremos disfrutar de una pieza teatral breve, y conocer mejor esta técnica.

Talleres, sábados y domingos, de 10:00 a 14:00 y de 16:30 a 20:30 h. (intensivos) A partir de 18 años. 40 €/cada taller. Plazas limitadas, requiere preinscripción (especifica a cuál te quieres apuntar).

23 y 24 de septiembre - Teatro y transformación I: Teatro Imagen y Teatro Foro

30 de septiembre y 1 de octubre - Teatro y transformación II: Arco Iris del Deseo y Polis en la cabeza

Jueves 5 de octubre, 18:00 h. - Muestra de Teatro Foro. Gratuita. Entrada libre hasta completar aforo.

FILANDÓN: HILANDO MEMORIA TEXTIL

Mottainai ZGZ. Arte textil desde el cuidado a la vida

El filandón es una reunión que se realizaba por las noches, una vez terminada la cena, en la que se contaban en voz alta cuentos e historias al tiempo que se trabajaba en una labor textil, generalmente el hilado de la lana. Este curso quiere recuperar la esencia de esta tradición, patrimonio cultural y memoria textil, y que antaño formaba parte de la vida cotidiana de las personas. Así, aprenderemos a hilar y hacer telar paleolítico, a la vez que exploramos la historia, mitología y características de este arte. No son necesarios conocimientos previos.

Del 16 de octubre al 6 de noviembre. Lunes, de 17:30 a 20:30 h. A partir de 16 años. Gratuito, plazas limitadas. Requiere preinscripción.

CIRCO INICIACIÓN

Escuela de Circo Social

Si tienes entre 6 y 8 años y quieres iniciarte en el mundo de las disciplinas circenses este es tu grupo. Aprenderás las bases de las técnicas de aéreos, malabares, equilibrios, acrobacia, teatro y creación siempre desde el juego y la imaginación. Ponemos en valor el esfuerzo personal, la convivencia de grupo, el desarrollo de la creatividad y psicomotricidad desde la práctica artística y deportiva no competitiva. Se participará en el Festival de Circo Social de Zaragoza.

Miércoles, de 18:30 a 19:30 h. Para niños/as entre 6 y 8 años. Desde el 13 de septiembre; actividad anual. 120 €/cuatrimestre (seguro anual incluido). Plazas limitadas. Requiere inscripción en escuelacircosocialzgz@gmail.com.

LABORATORIO DE EXPRESIÓN VOCAL EN FEMENINO

Pato Badián y Eva Lago

Laboratorio de Expresión Vocal en Femenino es un espacio abierto a la investigación vocal y corporal donde todas y cada una de las participantes aporta desde sus vivencias: canciones, ritmos, experiencias... Generando así un espacio de creación colectiva a través del cuerpo como instrumento, la voz, el sonido y el movimiento. Orientado a todo tipo de mujeres sin importar su origen, edad, ni experiencia previa musical.

Del 19 de octubre al 23 de noviembre. Jueves, de 19:00 a 21:00 h. No mixto. A partir de 16 años. Gratuito, plazas limitadas. Requiere preinscripción (las inscripciones se harán para el taller completo, pero siempre se puede preguntar).

INICIACIÓN A LA ORQUESTA

Asociación Orquesta Escuela Zaragoza

¡Los peques de 3 a 5 años ya pueden disfrutar de la música orquestal! Os proponemos este taller semanal donde, a través de las principales obras maestras de Bach, Beethoven y Vivaldi, descubriremos a lo largo de todo el curso escolar los sonidos de los instrumentos, el pulso, el ritmo, la entonación, las notas, la escucha... y un montón de divertidos juegos musicales. Los músicos de la Asociación Orquesta Escuela Zaragoza somos especialistas en la metodología de "El Sistema", basada en el aprendizaje cooperativo y comunitario de la música. ¡Ven a divertirte y descubre los secretos de la orquesta con nosotras!

Cada miércoles, de 18:00 a 19:00 h. Desde el 4 de octubre. Para artistas de 3 a 5 años. 32'50 €/mes. Plazas limitadas. Requiere preinscripción en hola@orquestaescuela.org.

FANZINE COMUNITARIO

Dudoso colectivo

¿Qué es para ti la cultura comunitaria? Vente a mendrar con nosotras y construir un fanzine colectivo sobre las historietas que nos pasan cuando estamos en las fiestas de San José o de la Madalena, en Harinera o en un concierto improvisado en el parque. Todo lo pintaremos con serigrafía, explicando todos los pasos de la manera más barata posible.

15 y 16 de diciembre. Viernes de 16:00 a 20:00 h., y sábado de 11:00 a 13:00 y de 16:00 a 18:00 h. A partir de 16 años. Gratuito, acceso libre hasta completar aforo.

CIRCO ACROBÁTICO

Escuela de Circo Social

Grupo de circo para jóvenes de entre 10 y 13 años con ganas de profundizar en el mundo del circo. Se desarrollará el acondicionamiento físico, la acrobacia, el equilibrio sobre objetos, la manipulación de objetos, y las técnicas aéreas, junto con el teatro y la danza como nexos. Conectaremos el trabajo individual con el grupal para la creación y puesta en escena de números. Se realizará alguna actividad con otras escuelas de circo para compartir aprendizajes y experiencias y se participará en el Festival de Circo Social de Zaragoza.

Dos grupos, en función de las edades: lunes o miércoles, de 17:00 a 18:30 h. Para niños/as entre 10 y 13 años. Desde el 11 de septiembre; actividad anual. 145 €/cuatrimestre (seguro anual incluido). Plazas limitadas. Requiere inscripción en escuelacircosocialzgz@gmail.com.

TALLER LIBRE DE CERÁMICA

Colectivo Barroko

¿Te apetece probar la cerámica, pero nunca has sabido dónde hacerlo? Te ofrecemos un espacio y el mejor de nuestros consejos para que te inicies en este mundo. No es una actividad dirigida: nosotras te ofrecemos todo el material y herramientas que necesites. Trae una idea y la materializamos. El taller está dirigido a personas que nunca hayan realizado cerámica y personas que tengan experiencia previa.

Miércoles 18 de octubre, de 17:00 a 20:00 h. A partir de 18 años. Gratuito, plazas limitadas. Requiere preinscripción.

TALLER DE ILUSTRACIÓN Y CÓMIC

Marta y Josema

Curso anual en el que aprender con Josema Carrasco y Marta Martínez técnicas de dibujo, composición, narrativa visual, anatomía, color... Puedes incorporar-te cualquier día o mes, ya que nos adaptamos a las técnicas y formatos preferidos por cada participante.

Cada miércoles, de 19:30 a 21:30 h. Desde el 4 de octubre. Durante todo el curso. A partir de 18 años. 60€ mes/alumno. Plazas limitadas. Requiere preinscripción.

TEATRO DE SOMBRAS

Pilita Toy/ Tranquilemond Teatro

En este taller los niños y las niñas descubrirán todas las posibilidades expresivas que les ofrece esta manera de hacer Teatro. Desarrollando el trabajo colectivo, experimentarán a través de sombras corporales, sombras chinescas, títeres y objetos: jugando con la sombra aprenderán a crear desde lo artístico fantásticas historias que mostrar.

Del 5 de septiembre al 26 de diciembre. Martes, de 17:00 a 18:00 h. De 5 a 12 años. Gratuito, plazas limitadas. Requiere preinscripción.

CIRCO JOVEN A ESCENA

Escuela de Circo Social

Curso para jóvenes entre 12 y 18 años con experiencia en circo. Profundizaremos en las técnicas del circo, desarrollando el trabajo artístico en un elemento y la creación grupal. Se trabajará el acondicionamiento físico y la técnica de los diferentes elementos junto con el teatro y la danza como nexo. Conectaremos el trabajo individual con el grupal para la creación y puesta en escena de números. Realizaremos intercambios con otras escuelas de circo para compartir conocimientos y participaremos en el Festival de Circo Social de Zaragoza.

Martes y jueves, de 16:30 a 18:00 h. Para jóvenes entre 12 y 18 años. Desde el 12 de septiembre; actividad anual. 180€/cuatrimestre (seguro anual incluido). Plazas limitadas. Requiere inscripción en escuelacircosocialzgz@gmail.com.

CARTOGRAFÍAS TEXTILES. LAB 4: LÍNEA DE TIEMPO

Mottainai ZGZ

Laboratorio en el que desarrollaremos un camino temporal de los sucesos personales más significativos en la historia propia. Se plasmará esta línea temporal en un mapa lineal con la técnica del collage textil. No es necesario saber coser.

Viernes 15 de septiembre, de 17:30 a 20:30 h. A partir de 16 años. Gratuito, plazas limitadas. Requiere preinscripción.

REMEMORE

Colectivo Barroko

Este taller, dirigido a las personas mayores del barrio, consta de cuatro sesiones: en la primera, iremos al Parque de la Memoria a recoger hojas y plantas y a continuación realizaremos piezas cerámicas usando esos vegetales como decoración. En la segunda pintaremos las piezas. En la tercera las esmaltaremos y las meteremos en el horno. Finalmente, en la última sesión repartiremos las piezas listas para usar y haremos un almuerzo todas juntas.

Domingos. 29 de octubre, de 10:00 a 13:00 h., y 5. 19 y 26 de octubre de 11:00 a 13:00 h. A partir de 65 años. Gratuito, plazas limitadas. Requiere preinscripción (a todo el taller completo).

AÉREOS Y MOVIMIENTO: TOPOLOGÍAS DEL ESPACIO

Marta Clement

Con este taller abordaremos, desde el cuerpo, los elementos aéreos del circo (aro, tela y trapecio), la relación cuerpo-objeto y los límites del cuerpo en movimiento. Se trabajará en conexión con el espacio y el tiempo para provocar caminos de comunicación y de relación con el entorno, y buscando la transformación de la técnica y la relación cuerpo y elemento.

Sábado 28 de octubre, de 10:00 a 13:00 h. A partir de 18 años, taller multinivel. Gratuito, plazas limitadas. Requiere inscripción en: escuelacircosocialzgz@gmail.com.

LOS DOMINGOS JUGAMOS EN HARINERA. MI CABAÑA EN EL BOSQUE

María Camón

“Los domingos jugamos en Harinera” es un ciclo de talleres familiares donde el juego libre es el protagonista. En estos talleres las niñas y los niños exploran, experimentan y descubren el espacio y los materiales que les rodean. ¡Ven a jugar a Harinera y construye una cabaña otoñal!

Elige un domingo: 19 de noviembre o 17 de diciembre, de 11:30 a 13:00 h. Actividad familiar de juego libre y experimentación: niñas y niños de 1 a 7 años con acompañante. Gratuito, plazas limitadas. Requiere preinscripción.

ILÚSTRAME PARA LA IGUALDAD

Bolboreta Press/ Asociación DSF

Proyecto para la difusión de derechos humanos desde la ética y la edición, con diversas actividades creativas, artísticas, culturales, cooperativas y de asesoría.

Asesoría derechos de autor/a para personas con diversidad. Asesoría gratuita sobre derechos de autor/a pensada para personas con discapacidad/diversidad funcional y/o con necesidades específicas o sus familiares o tutores.

A partir de 16 años. Solicita tu cita previa escribiendo a bolboretapress@gmail.com.

Asesoría de ocio cultural accesible. Asesoría gratuita sobre ocio cultural accesible para personas y colectivos del ámbito de la diversidad funcional.

Solicita tu cita previa escribiendo a discapacitadossinfronteras@gmail.com.

EL ARTE DEL RECICLAJE

Dudoso colectivo

Os invitamos a estos cuatro talleres individuales dirigidos a gente joven, en los que nos acercaremos a técnicas artísticas clásicas como grabado, fotografía analógica o la pintura desde una perspectiva experimental basada en el reciclaje.

Del 19 de octubre al 9 de noviembre. Jueves, de 17:00 a 20:00 h. De 16 a 30 años. Gratuito, plazas limitadas. Requiere preinscripción.

19 de octubre - Grabado en tetrabrick: Aprenderemos la técnica punta seca con los restos del desayuno jugando con el blanco y negro.

26 de octubre - Polaroids líquidas: Jugaremos con el agua y las fotos. No siempre tienen que quedar rectas.

2 de noviembre - Pinceladas con lejía: Olvídate de empastar y velar los cuadros. Aquí solo queremos sacar burbujas en tu camiseta vieja.

9 de noviembre - Fotos ácidas: ¿Alguna vez has hecho fotos con una naranja? Es tu momento.

CIRCO VOLTERETA

Escuela de circo social

Si ya has hecho circo y tienes entre 7 y 9 años, este es tu grupo. Desde el juego y el trabajo grupal seguiremos avanzando en las técnicas de malabares, equilibrios, acrobacia y aéreos. Crearemos utilizando el teatro y la danza. Ponemos en valor las dinámicas grupales, la cooperación y el esfuerzo personal y el desarrollo de la psicomotricidad desde la práctica artística y deportiva no competitiva. Se participará en el Festival de Circo Social de Zaragoza.

Lunes, de 18:30 a 19:30 h. Para niños/as entre 7 y 9 años. Desde el 11 de septiembre; actividad anual. 120€/cuatrimestre (seguro anual incluido). Plazas limitadas. Requiere inscripción en escuelacircosocialzgz@gmail.com.

MÚSICA DE NUESTROS TIEMPOS

AVCR La Memoria

Desde enero de 2023, Harinera acoge esta actividad promovida por la Asociación La Memoria: un colectivo cultural y recreativo creado por vecinos y vecinas mayores del barrio de San José para fomentar la convivencia a través del baile, las excursiones y las actividades culturales. Con esos objetivos han creado estos encuentros informales, abiertos a cualquier persona con ganas de bailar, conversar y socializar, poniendo así su granito de arena contra la soledad no deseada de las personas mayores. ¡Os esperamos en nuestra nueva “discoteca senior”!

Sábados, de 18:00 a 20:00 h. Desde el 2 de septiembre. Requiere preinscripción cada semana. Las inscripciones podrán hacerse presencialmente en Harinera ZGZ o por teléfono, de lunes a viernes, de 10:00 a 14:00 h.

JAZZ Y CÓMIC. TALLER DE ILUSTRACIÓN Y JAZZ

Festival de Jazz de Zaragoza

En su cuadragésima edición, el Festival de Jazz vuelve un año más a Harinera ZGZ con este taller de ilustración en el que conoceremos la relación entre jazz y cómic mientras creamos nuestras viñetas, de la mano de Marta Martínez y Josema Carrasco. Acabaremos dibujando colectivamente una pieza de gran tamaño; todo ello, ambientado con el mejor jazz. de gran tamaño; todo ello, ambientado con el mejor jazz.

Sábado 11 de noviembre, de 11:00 a 13:00 h. Gratuito. Plazas limitadas. Requiere preinscripción en josema-carrasco@gmail.com.

CIRCO EN FAMILIA

Escuela de Circo Social

Actividad de circo para disfrutar en familia. Un espacio en el que experimentar las habilidades de las técnicas circenses y la creatividad en familia. Nos dejaremos fascinar por la fantasía del mundo del circo, sus equilibrios, sus acrobacias, sus vuelos y sus alturas, y trabajaremos con dinámicas de juego y teatrales.

Viernes, de 17:30 a 18:30 h. Para familias con niños/as de 6 a 12 años (un adulto con un niño/a). Desde el 15 de septiembre; actividad anual. 45€/mes (seguro anual incluido). Plazas limitadas. Requiere inscripción en escuelacircosocialzgz@gmail.com.

CÓMO CUIDAR A NUESTROS AMIGOS DE CUERDA FROTADA

Asociación Orquesta Escuela Zaragoza

Nuestros amigos de cuerda frotada requieren de muchos cuidados para dar lo mejor de su sonido. En este taller práctico descubriremos los secretos

para mantenerlos “en forma”, desde el arco hasta su estuche. Aprenderemos las tareas más básicas para poner a punto nuestros violines, contrabajos, violas o violoncelos antes de empezar a tocarlos, cómo afinarlos nosotros solos o con ayuda de nuestros familiares para cuando vayamos a tocarlos en nuestras casas.

Sábado 28 de octubre, de 12:00 a 13:00 h. Niños/as de 5 a 12 años, con o sin acompañantes adultos. Gratuito, plazas limitadas. Requiere inscripción en hola@orquestaescuela.org.

LABORATORIO DE CO-CREACIÓN DE OBRA TEXTIL URBANA

Hilaku: VII encuentro de Arte Textil de Zaragoza

En este laboratorio, coordinado por María Rosa Ábalos, artista textil del País Vasco, exploraremos el universo textil desde una visión poética, escuchando al material de forma autónoma y dejando a un lado la idea de “proyectar”. Serán los materiales los que nos digan hacia dónde ir, construyendo por ellos mismos su propia identidad textil. Indagaremos en la creación de nuestro propio lenguaje, sin patrones ni esquemas, al modo de un laboratorio en el que los materiales nazcan, crezcan y cambien.

17 de noviembre 17:30 a 20:30 h., y 18 de noviembre 11:00 a 14:00 h. A partir de 16 años. Gratuito, plazas limitadas. Requiere preinscripción en hilaku.zgz@gmail.com.

Conferencias: viernes 17 de noviembre y 1 de diciembre, a las 19:00 h. Gratuito. Acceso libre hasta completar aforo.

17 de noviembre - “Sobrevivir a la distancia cultural”. Con Sajad Temurian y la periodista Alicia González.

1 de diciembre - “El hip hop, la religión de un afgano. ¿Qué entendimos mal?”. Con Sajad Temurian.

Taller de hip hop con Sajad Temurian, Dr. Loncho y Fuefuefirst: fusionando estilos locales con el “afghan type hip hop”, crearemos temas que hablen de comunidad y diversidad cultural, mientras conversamos sobre cómo es el camino para convertirse en artista hip hop.

Sábados 18 de noviembre y 2 de diciembre, de 10:00 a 13:00 h. + ensayo general, 15 de diciembre de 17:00 a 21:00 h. y exhibición final, 16 de diciembre a las 13:00 h. A partir de 16 años. Gratuito. Plazas limitadas, requiere preinscripción (a todas las fechas señaladas).

16 de diciembre, 13:00 h. Exhibición de hip hop. Acceso libre hasta completar aforo.

GEOCACHING. LA MÁQUINA DEL TIEMPO DE SAN JOSÉ

Río Revuelto

Hemos escondido en varias ubicaciones de San José unos tesoros en forma de máquinas del tiempo que te transportarán al pasado. Descárgate la aplicación Geocaching y embárcate en esta aventura el día y en el momento que desees. ¿Serás capaz de encontrarlas todas?

Disponible a partir del 1 de octubre. Para cualquier duda acerca de la actividad no dudéis en poneros en contacto con nosotras: riorevuelto2023@gmail.com.

CONOCER

NECESITAMOS ESCUCHARNOS (UN VIAJE MENTAL ENTRE KABUL, EL BRONX Y ZARAGOZA A TRAVÉS DEL HIP HOP)

Sajad Temurian/ Makhloot

Os invitamos a este ciclo único de conferencias y talleres comunitarios en torno al hip-hop como herramienta de transformación del mundo, cuyo objetivo es poner sobre la mesa, mediante la cultura del afecto, el valor de la diversidad. A través de la música, abordaremos la necesidad de un pensamiento global para actuar en lo local. Partiendo de la experiencia vital de Sajad Temurian, artista refugiado y promotor de hip-hop en Kabul, el encuentro contará con la colaboración de varios artistas de la escena zaragozana.

ENSAYO ABIERTO DE JÓVENES DE CIRCO

Escuela de Circo Social

Ven a conocer el trabajo que realizan los jóvenes de la Escuela de Circo Social de Zaragoza. Sé el primero en ver su proceso de creación y conocer cómo es el trabajo artístico. Tu mirada es importante para llegar al resultado final del espectáculo. ¡Te esperamos!

Jueves 30 de noviembre, de 17:30 a 18:00 h. Gratuito, plazas limitadas. Requiere preinscripción en escuela-circosocialzgz@gmail.com.

HACERES Y DISCURSOS

Mottainai ZGZ. Arte textil desde el cuidado a la vida

Únete a estos directos en Instagram, a través de los que conoceremos experiencias artísticas comunitarias y las compartiremos con personas y colectivos de diferentes lugares del mundo. En los dos directos previstos para este cuatrimestre, conversaremos con las compañeras del proyecto de danza inclusiva

Pares Suelos y la cooperativa dedicada al acompañamiento de procesos de transformación social Atelier de Ideas.

Actividad virtual. Cuenta de Instagram @harinerazgz. 10 de septiembre, Pares Suelos. 22 de octubre, Atelier de Ideas. Horario: 18:00 h. (hora española).

DIRECTORIO DE HUELLAS

Artebrije Creative Studio y Juan Olivar

Directorio de huellas será un mapa interactivo de Zaragoza y del barrio de San José, donde aparecerán señalizadas las intervenciones artísticas y culturales que se hayan hecho por Harinera ZGZ o en colaboración con Harinera ZGZ y que hayan dejado huella en nuestro barrio o ciudad. Así se podrá visualizar el lugar exacto de cada intervención, una fotografía de esta y también se podrá acceder a un pequeño texto explicativo con información sobre el proyecto.

Si quieres comunicar alguna intervención artística realizada por o en colaboración con Harinera ZGZ, y consideres que deba incluirse en este directorio, puedes contactar con nosotras en artebrijestudio@gmail.com.

CONSULTORÍA SOBRE ACCESIBILIDAD E INCLUSIÓN

Pares Suelos

¿Cómo hacer tu proyecto, programación o actividad más accesible para todo tipo de personas? Si quieres desarrollar herramientas más inclusivas en la metodología de tus actividades, implementar una comunicación más integradora en tus eventos o que las personas con discapacidad estén presentes en la programación de tu espacio, como público y como artistas, podemos ayudarte con este servicio gratuito de asesoría especializado en diversidad funcional y cultura, poniendo a tu disposición nuestra experiencia, conocimiento y recursos. Pensemos juntas una cultura en la que todas las personas puedan tomar parte.

Dirigido a cualquier persona promotora de un proyecto o actividad. Requiere cita previa escribiendo a hola@paresuelos.org.

DIVERSIDAD FUNCIONAL Y COMUNIDAD: MEDIACIÓN ANTE EL CONFLICTO

Asociación DSF

Charla coloquio con diferentes profesionales relacionados con la mediación ante conflictos sociales relacionados con la diversidad funcional: como identificar el conflicto, claves para la resolución del mismo, acuerdos y consensos.

Viernes 24 de noviembre, de 18:30 a 20:00 h. A partir de 16 años. Entrada libre hasta completar aforo.

BIBLIOTECA SOBRE ARTE TEXTIL

Mottainai ZGZ

Estamos creando un fondo documental sobre arte textil. Un lugar para textos curiosos con historias, mitos o leyendas sobre técnicas textiles como bordado, zurcido, bolillos, telar o tapices. Toda persona puede aportar a este fondo, ya sea donando material o pres-tándolo para ser digitalizado. También puedes aportar con artículos sobre arte textil o sobre la cultura textil. La biblioteca es de uso público, en la sede del Laboratorio de Aracnología Social, proyecto residente de Harinera ZGZ que desarrolla el colectivo Mottainai ZGZ.

Para acordar día y horario si tienes interés en consultar la biblioteca, escribe a mottainai.zgz@gmail.com.

ASESORAMIENTO EN FORMACIÓN DE ARTES CIRCENSES

Escuela de Circo Social

¿Te gustaría saber cómo formarte en circo y qué posibilidades existen? Desde la Escuela de Circo Social te contamos qué caminos formativos puedes seguir para especializarte como artista y/o formador/a de artes circenses. Te facilitamos información sobre proyectos, formaciones profesionales y entidades que se dedican a esto.

Si estás interesada, escríbenos un mail a escuelacircosocialzgz@gmail.com o visítanos en Harinera ZGZ para que nos cuentes tus dudas los lunes, martes y miércoles, de 16:30 a 20:00 h.

¿SUMO O SÓLO CONSUMO? ME CAMBIO A LA ECONOMÍA SOCIAL Y SOLIDARIA

Atelier de Ideas

Vivimos en una sociedad de consumo en la que estamos constantemente adquiriendo productos y servicios, pero ¿lo hacemos aplicando valores? ¿Crees que es más caro o que en algunos sectores no hay alternativas justas, sociales y sostenibles? En este taller reflexionaremos, revisaremos y exploraremos opciones cercanas para consumir con conciencia.

Martes 3 de octubre, de 18:00 a 20:00 h. A partir de 16 años. Gratuito, plazas limitadas, requiere preinscripción.

ACOMPANIAMIENTO A JÓVENES EN PROCESOS CREATIVOS

Escuela de Circo Social

¿Estás creando un espectáculo y necesitas una ayuda externa? Desde la Escuela de Circo Social ofrecemos unas sesiones de acompañamiento en procesos de creación. Haremos una primera reunión para conocernos y saber cuáles son tus necesidades y cómo podemos organizar el acompañamiento.

Dirigido a jóvenes entre 14 y 25 años. Para más información, escríbenos a escuelacircosocialzgz@gmail.com.

II SALÓN DE MUÑECAS DE DISEÑO – HILAKU: VII ENCUENTRO DE ARTE TEXTIL DE ZARAGOZA

En esta exposición podrás disfrutar de uno de los formatos más complejos y sorprendentes del mundo del arte textil que une tradición, arte y diseño. Podrás ver las creaciones individuales de 7 artistas textiles de España, Francia, Perú y Colombia. Y las creaciones en colectivo con los y las artistas del proyecto Andar de Nones, de esta forma buscamos ampliar los márgenes del arte textil incluyendo la pintura sobre las piezas textiles ofreciendo una exposición de co-creación en un tú a tú entre artistas textiles y artistas plásticos.

Del 3 de noviembre al 15 de diciembre en los horarios de apertura de Harinera ZGZ. Gratuito, acceso libre hasta completar aforo.

CONVERSAR

¡AL RÍO ABIERTO!

Río Revuelto

Abrimos nuestro espacio de residencia a toda persona que necesite orientación gráfica. Si tienes ganas de explorar tu creatividad, pero no sabes cómo hacerlo, si quieres conocer o profundizar distintas técnicas de ilustración o consultar libros específicos sobre el tema, ven a vernos a nuestro espacio de trabajo en Harinera ZGZ. Pondremos a tu disposición nuestros conocimientos de diseño e ilustración.

6 de septiembre, 4 de octubre, 8 de noviembre y 13 de diciembre, de 11:00 a 13:00 y de 17:00 a 19:00 h. A partir de 10 años. No requiere preinscripción, simplemente pásate a vernos.

ESPACIO DE MEDIACIÓN EN CONFLICTOS RELACIONADOS CON DIVERSIDAD FUNCIONAL

Asociación DSF

Desde la Asociación DSF ofrecemos un espacio donde las diferentes partes en conflicto puedan dialogar y llegar a acuerdos, con la ayuda de diferentes profesionales que trabajan en la resolución de conflictos y la diversidad funcional.

A partir de 16 años. Requiere cita previa; escríbenos a discapacitadossinfronteras@gmail.com.

ENCUENTRO CON REFERENTES DE LA CULTURA COMUNITARIA LATINOAMERICANA

Zonas Comunes/ Circuito Cultural Barracas
(Argentina)/ Catalinas Sur (Argentina)

Con público asistente de forma presencial y virtual, os invitamos a participar en esta charla encuentro con referentes culturales latinoamericanos de la plataforma continental “Cultura Viva Comunitaria”. Hablaremos de sus trayectorias y de sus prácticas trabajando desde una perspectiva transformadora. Abriremos a preguntas y reflexiones del público intentando generar un encuentro más ameno y menos formal, incentivando el intercambio de experiencias. Esta actividad está enmarcada en las celebraciones de los 40 años de teatro comunitario argentino.

Viernes 29 de septiembre, de 19:00 a 21:00 h. Dirigido a personas interesadas proyectos de arte y transformación, cultura comunitaria y procesos participativos en cultura, a partir de 8 años. Gratuito, acceso libre hasta completar aforo.

CINERAMAS DIVERSOS

Asociación DSF

Ciclo de cine cuatrimestral de películas clásicas y actuales centrado en los derechos humanos y la diversidad funcional/discapacidad. El objetivo es la sensibilización y la difusión de contenidos relacionados con las experiencias de personas con diversidad funcional y su entorno a través del audiovisual con temáticas transversales, además de un espacio para el debate y el diálogo.

Actividad gratuita. Entrada libre hasta completar aforo.

Viernes 20 de octubre – 18:00h. Una mente maravillosa (2001) Ron Howard, 130'. No recomendada para menores de 13 años. Obsesionado con la búsqueda de una idea matemática original, un brillante estudiante llega a Princeton en 1947 para realizar sus estudios de postgrado. Por fin, esboza una revolucionaria teoría y consigue una plaza de profesor en el MIT. Una de sus alumnas lo deja fascinado al mostrarle que las leyes del amor están por encima de las de las matemáticas. Gracias a su habilidad para descifrar códigos, es reclutado por el departamento de Defensa para ayudar a los EEUU en la Guerra Fría contra la URSS.

LA HORA DEL TÉ CULTURAL EN HARINERA

Canasta Escénica

Si estás poniendo en marcha un proyecto cultural y necesitas reforzar las herramientas de gestión, si tienes una experiencia en la gestión de proyectos culturales que quieres compartir o si simplemente te interesa la gestión cultural, apúntate a estos talleres participativos: tres sesiones para compartir un buen té y experiencias. Cada día trabajaremos partiendo de una pregunta inicial que nos permitirá reflexionar sobre temas concretos con un enfoque específico para la cultura, y obtener conclusiones

que nos ayuden a encontrar nuevos recursos para una gestión cultural eficiente, focalizada en los fines culturales de nuestros proyectos.

Martes, de 17:00 a 20:00 h. A partir de 16 años, abierto a cualquier persona o colectivo interesado. Gratuito, plazas limitadas. Requiere preinscripción escribiendo a diana@gestioncultural.net.

26 de septiembre - *Tengo una idea, ¿puedo hacerla realidad? Metodologías para el desarrollo de proyectos culturales, y fuentes de financiación.*

17 de octubre - *Tengo un proyecto aprobado, ¿cómo lo pongo en marcha? Formas jurídicas para la gestión de proyectos e iniciativas culturales y artísticas.*

21 de noviembre - *Tengo un proyecto consolidado, ¿es necesario adaptarlo? Cuestiones básicas de fiscalidad y derecho laboral en el ámbito cultural.*

Y si lo prefieres, puedes solicitar cita para una sesión de trabajo adaptada a las necesidades concretas de tu proyecto. Los martes a las 17:00 h. A partir de 16 años. Requiere cita previa. Puedes solicitarla escribiendo a diana@gestioncultural.net.

FROM LOST TO HARINERA

Asociación DSF

¿Te gustaría hablar en inglés o practicarlo con otras personas? Desde Harinera, nos reuniremos para reflexionar sobre temas de actualidad utilizando el inglés como herramienta de comunicación. De este modo, crearemos un espacio de convivencia para aprender sobre otros puntos de vista y así entendernos mejor.

Todos los jueves de 18:00 a 20:00 h. Desde el 7 de septiembre. A partir de 16 años. Gratuito, no requiere preinscripción. Más info en discapacitadossinfronteras@gmail.com.

CREANDO COMUNIDAD

Harinera ZGZ es un espacio de cultura comunitaria que quiere contribuir a la dinamización de su entorno a través de la cultura y la creatividad. Por eso, a través de Creando comunidad lanzamos propuestas abiertas dirigidas específicamente a conectarnos con vecinas, colectivos e iniciativas del barrio o de la ciudad, y tejer red.

BIBLIOTECA DE INSTRUMENTOS MUSICALES

Asociación Orquesta Escuela Zaragoza

Si tienes un instrumento viejo o en desuso, un violín que se te ha quedado pequeño, o un piano llenándose de polvo en casa, tráelo a Harinera ZGZ y estarás ayudando a que otra gente pueda aprender música. Nosotras lo recuperaremos, los restauraremos y lo cederemos a las personas y colectivos que más lo necesiten. Recepción de donaciones de instrumentos: en Harinera ZGZ, de lunes a domingo de 10 a 21h.

Solicitud de préstamos: a través del formulario online en: <http://www.orquestaescuela.org>. Sábado 2 de septiembre, de 12:00 a 13:00 h., fiesta de entrega de instrumentos musicales.

CUIDADORAS DE MI BARRIO. ÁLBUM ILUSTRADO

Río revuelto

Comenzamos con las entrevistas para la realización de un álbum ilustrado que recopila historias de mujeres migrantes trabajadoras del hogar y cuidadoras. El libro se construirá a partir de charlas con las mujeres interesadas, se dialogará acerca de anécdotas relacionadas con sus vidas migrantes y lo que conlleva. El resultado de cada entrevista será escrito como breve relato acompañado de una ilustración.

Si estás interesada en contarnos tu historia, acércate a nuestra residencia o comunícate por correo a riorevuelto2023@gmail.com. Si conoces a alguien que podría participar, no dudes en contarle que será un espacio seguro y de respeto.

DISCO, DISCO

TEAdir-Aragón/ Espacio Torreón/ DJ Luna Roja

Disco, Disco pretende ser un espacio de ocio mixto y cuidadoso para que las personas con diversidad que habitan nuestras entidades puedan estar de fiesta con jóvenes de su edad en un entorno que les favorezca. En esta primera edición pinchará DJ Luna Roja, contaremos con una cantina solidaria que gestionarán las personas que forman el grupo de ocio del espacio Torreón y hemos invitado a nuestras amigas/os de la Fundación Down para pasar una tarde de fiesta en Harinera. ¿No te parece un planazo? ¡Venite a bailar con nosotras!

Sábado 23 de septiembre, de 17:00 a 21:00 h. Dirigido a personas con o sin diversidad entre 18 y 35 años. Gratuito. Entrada libre hasta completar aforo.

CLÁSICOS EN HARINA

Asociación Orquesta Escuela Zaragoza

¿Formas parte de una pequeña agrupación de música clásica, estás preparando el repertorio para un concierto y necesitas un espacio para ensayar?

¿Estás dispuesto a hacer un ensayo abierto al público, para que la gente pueda conocer de primera mano cómo es ese proceso? Si has respondido sí a ambas preguntas, quizá este sea tu proyecto. Harinera ZGZ y Orquesta Escuela ponen en marcha esta iniciativa dirigida a acercar la música clásica y su proceso creativo a la ciudadanía, en la que, a cambio de ofrecer ese ensayo abierto, tu formación musical -solistas, dúos, tríos, cuartetos y grupos de cámara- podrá disponer, hasta un máximo de 20 horas, de uno de nuestros espacios para poder trabajar en ese repertorio.

Si estás interesada, escríbenos a hola@orquestaescuela.org y te contaremos todos los detalles.

TEATRO COMUNITARIO DE SAN JOSÉ

Zonas Comunes

Teatro Comunitario parte de la convicción de que el arte mejora nuestra calidad de vida y la de nuestra comunidad. Nace de la voluntad de juntarnos, organizarnos y expresarnos colectivamente a través del arte. Está abierto a la participación de cualquier persona, sin importar la experiencia o la edad. Todos somos creativos. Nos juntamos los martes en Harinera para jugar, actuar y cantar en grupo. Te estamos esperando, ven a participar.

Taller anual. Cada martes, de 18:00 a 20:00 h. Desde el 5 de septiembre. Gratuito. No requiere inscripción previa.

DIÁLOGOS DE AGUJA: CLUB DE TEXTIL FEMINISTA

Mottainai ZGZ

Únete a nuestros encuentros periódicos en los que intervendremos ropa en desuso a través de la costura creativa con una mirada eco-feminista. Buscamos crear una relación diferente con nuestra ropa y fomentar el consumo consciente y responsable para caminar hacia el decrecimiento. Debes traer la prenda que quieras intervenir.

Jueves 28 de septiembre de 11:00 a 13:00 h., y domingos 22 de octubre y 17 de diciembre de 17:30 a 19:30 h. Gratuito, plazas limitadas. A partir de 16 años. Requiere preinscripción para cada sesión.

EL RINCÓN DE ARTEBRIJEAR

Artebrije Creative Studio

El rincón de artebrijear es una comunidad autogestionada dirigida a jóvenes con ganas de crear, especialmente a estudiantes extranjeros y migrantes, cuyo objetivo es facilitar a sus integrantes la posibilidad de hacer uso de Harinera ZGZ como espacio de creación multidisciplinar, crear comunidad entre gente diversa y servir de inspiración, empuje y motivación para la realización de diversas obras artísticas. Si eres un joven artista y buscas un lugar en el que crear, ven con tus ideas y tus materiales creativos

a alguno de nuestros encuentros, conoce a otra gente como tú con la que compartir conocimientos y experiencias y, quién sabe, con la que colaborar en proyectos colectivos.

Nos encontraremos en el espacio 33 de Harinera los miércoles 13 y 27 de septiembre, 11 y 25 de octubre, 8 y 22 de noviembre y 13 y 27 de diciembre, de 17:00 a 20:00 h. Acude libremente las horas y días que consideres oportunos dentro de los horarios marcados. De 16 a 35 años. Actividad gratuita. No requiere preinscripción.

BEETHOVEN Y LOS SONIDOS DE LA NATURALEZA

Orquesta Escuela Solidaria

¡Vuelve a Harinera ZGZ la Orquesta Escuela Solidaria! Si tienes entre 5 y 23 años, tocas un instrumento musical como el violín, contrabajo, viola, cello, oboe, trompa, trompeta, flauta travesera, fagot o clarinete, y te gustaría formar parte de nuestra orquesta ¡este es el momento para unirse! Inspirándose en la relación entre el hombre y la naturaleza que plasmó Beethoven en sus obras, especialmente en su 6ª sinfonía, "La Pastoral", te invitamos a unirse a nuestros ensayos comunitarios. Prepararemos un concierto que estrenaremos en el Auditorio de Zaragoza y, a través de la música, reflexionaremos sobre el momento ecológico que vivimos, la necesidad de proteger el medio ambiente y las formas de vida sostenibles.

Ensayos el 21 de octubre, 5 y 18 de noviembre y 2 de diciembre (sábados, excepto el domingo 5 de noviembre). Grupo de pequeños (artistas de 5 a 11 años con menos de un año de experiencia), de 9:30 a 10:15 h. Grupo de medianos (artistas de 7 a 11 años con más de un año de experiencia), de 11:00 a 12:00 h. Grupo de mayores (artistas de 12 a 23 años), de 13:00 a 14:00 h. Actividad gratuita. Plazas limitadas. Inscripciones hasta el 20 de octubre en hola@orquestaescuela.org.

Estreno el 16 de diciembre en el Auditorio de Zaragoza en horario de mañana.

21 de octubre - Proyección del documental "The Sound of Nature: music in the spirit of Beethoven's Pastoral". Dos pases: de 11:00 a 12:00 y de 12:00 a 13:00 h. Entrada libre hasta completar aforo.

HARINERA CIRQUERA

¿Quieres entrenar circo y no sabes dónde? ¿Necesitas un lugar tranquilo donde poder crear tu número? En Harinera ZGZ tienes a tu disposición una sala completamente equipada para el circo. A cambio de utilizarla, te pedimos que nos propongas alguna actividad abierta como retorno al barrio, en la que muestres lo que sabes. Con este proyecto, queremos que personas y colectivos de la ciudad relacionados con el circo, tanto amateur como profesional, puedan solicitar la sala para entrenar, ensayar o crear; y a su vez compartir con la comunidad su trabajo.

Para más información o reservas, escríbenos a harinera.circo@gmail.com

ORQUESTA ESCUELA SOCIAL

Asociación Orquesta Escuela Zaragoza

Programa de ensayos comunitarios en un contexto de empoderamiento a través de la música orquestal. Para ello se potencia la inclusión y la igualdad de oportunidades de superación y crecimiento, ofreciendo formar parte de esta experiencia de forma gratuita a menores de entre 6 a 17 años, con una opción preferencial por los más vulnerables. Requiere del compromiso de asistir a entre 1 y 3 sesiones semanales de ensayos, y al menos a un ensayo en sábado por la mañana al mes.

Si tienes entre 6 y 8 años y te gustaría empezar este curso a tocar un instrumento de cuerda frotada, puedes contactarnos en: hola@orquestaescuela.org.

PRÉSTAMO DE MATERIAL Y RECURSOS PEDAGÓGICOS DE CIRCO

Escuela de circo social

¿Estás descubriendo el circo y buscas recursos pedagógicos o materiales para entrenar o conocer su uso y sus posibilidades? En la Escuela de circo social disponemos de material específico para entrenar las diferentes técnicas del circo y de una biblioteca especializada en temática circense y pedagógica educativa. Pregúntanos para hacer un préstamo.

Para más información: escuelacircosocialzgz@gmail.com.

TEATRO COMUNITARIO DE SAN JOSÉ PARA NIÑAS Y NIÑOS

Zonas Comunes

Un espacio para nuestras vecinas y vecinos más jóvenes, para jugar, actuar y cantar en grupo, fomentando la cooperación y la no competencia, propiciando la creación desde sus propias inquietudes y deseos. ¡Ven a participar! ¡Te estamos esperando!

Taller anual. Cada miércoles, de 17:30 a 19:00 h. Desde el 6 de septiembre. A partir de 8 años. Gratuito. Plazas limitadas. No requiere inscripción previa.

VENCE TU MIEDO ESCÉNICO. AUDICIONES EN FAMILIA

Asociación Orquesta Escuela Zaragoza

¿Quieres darle una sorpresa a alguien y dedicarle una canción interpretada por ti? ¿Te gustaría tocar delante de tus familiares o amigos? ¿Tienes un grupo y os gustaría probaros sobre un escenario? Harinera os ofrece su espacio escénico para que mostréis vuestro arte. No importa que solo toques una canción o si tienes repertorio: contarás con el apoyo de los músicos de Orquesta Escuela para resolver tus dudas y crear un momento musical único.

Abierto a todas las edades. Si estás interesada escríbenos a hola@orquestaescuela.org.

¿QUIERES FORMAR PARTE DEL PROYECTO HARINERA ZGZ?

Harinera ZGZ es un proyecto de cultura comunitaria y gestión compartida, en el que participan por igual ajuntamiento, tejido vecinal, artistas y creativos y cualquier persona que decida sumarse a él.
→ Si quieres saber más o unirse a nosotras, escríbenos un mail a harinerazgz@gmail.com y te invitaremos a una de las Jornadas de Bienvenida que celebramos el primer jueves lectivo de cada mes.

Próximas jornadas de bienvenida:
7 de septiembre, 5 de octubre,
2 de noviembre y 14 de diciembre.
Jueves, a las 18:00 horas.

Y si no quieres sumarte al colectivo, pero crees que Harinera ZGZ puede ser
→ el lugar ideal para realizar tu propio proyecto, haznos llegar tu propuesta a través de los formularios que encontrarás disponibles en nuestra web: harinerazgz.wordpress.com

Para estar al día de nuestro programa de actividades y novedades, puedes seguirnos en la web y en nuestras rrrs:

f Harinera ZGZ
t Harinera ZGZ
@ harinerazgz